

# Les vingt ans d'Evangelium vitae

Le jour de l'Annonciation, il y a vingt ans, saint Jean-Paul II signait l'encyclique "Evangelium vitae": un document qui semble avoir été écrit aujourd'hui. Le Pape François y fait référence dans l'audience générale du 25 mars.

25/03/2015

PAPE FRANÇOIS

*AUDIENCE GÉNÉRALE*

Mercredi 25 mars 2015

Chers frères et sœurs, aujourd'hui nous célébrons la fête de l'Annonciation, où l'archange Gabriel annonça à Marie qu'elle concevrait et donnerait naissance au Fils de Dieu, qui ainsi sera accueilli dans une vraie famille. Dans de nombreux pays, se célèbre aussi la *Journée pour la Vie. La famille occupe une place centrale dans l'encyclique Evangelium vitae, signée il y a vingt ans par saint Jean-Paul II.* Le couple humain est bénii par Dieu depuis le commencement pour former une communauté d'amour et de vie avec la mission de procréer. En célébrant le sacrement du Mariage, les époux chrétiens se rendent disponibles pour honorer cette bénédiction toute leur vie. L'Église s'engage à prendre soin de la famille qui en naît.

Elle ne l'abandonne jamais, même quand elle tombe dans le péché. Elle

fera tout pour chercher à la guérir, à la réconcilier avec Dieu. Et pour accomplir cette mission, elle a tant besoin de prière ! Je vous invite donc à renouveler la prière pour le Synode des Évêques sur la famille : une prière pour que l'Église soit toujours plus engagée et unie dans le témoignage de la vérité de l'amour de Dieu et de sa miséricorde pour les familles, sans exclure personne, ni à l'intérieur ni à l'extérieur d'elle-même.

Je salue cordialement les pèlerins francophones, en particulier les jeunes. Je vous invite à prier pour les familles et pour le synode, afin que tous puissent prendre une conscience plus grande du caractère sacré et inviolable de la famille ! Que Dieu vous bénisse !

source : [vatican.va](http://vatican.va)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/les-20-ans-de-  
levangile-de-la-vie/](https://opusdei.org/fr-lu/article/les-20-ans-de-levangile-de-la-vie/) (22/02/2026)